

～いつも元気で明るい関町福祉園～

# 関町きらめきたまたまて箱



第 4 号

発行日 令和3年1月18日

発行者：社会福祉法人東京援護協会 関町福祉園 施設長 中村哲明

住 所：東京都練馬区関町南3-15-35

電話：03-3594-0217 FAX：03-3594-0218

URL：<https://www.tokyoengokyoikai.or.jp/16sekimachi/>

## 今年も「いつも元気で明るい福祉園」を目指します

明けましておめでとうございます。

令和3年の年明けは天候に恵まれ穏やかな正月でしたが、皆様いかがお過ごしになられたでしょうか。

昨年来の新型コロナウイルスの感染拡大は、年末に大きな波となって年を越し、迎えた新年は「緊急事態宣言」の発令で幕を開けることとなってしまいました。

昨年は、関町福祉園においても、園最大のイベントである「納涼会」をはじめ宿泊行事や、地域との交流を図る様々な催し物などほとんどの事業を取りやめたことから、地域の皆様に園に足を運んでいただく機会もすっかり減ってしまいました。

そうした中であって、利用者の皆さんは元気に園に通われ、園内や園の周りで精一杯体を動かし、地域の皆様やご家族からいただいた空き缶のリサイクルや園庭での野菜作り、綿づくりなどに一生懸命取り組まれていました。

「コロナ禍」の様々な制約によりままならない日々が続きましたが、通われてくる利用者の皆さんの明るい笑顔は、我々職員にとっても元気の源となり、救いにもなったと実感しています。

依然として新型コロナウイルスが猛威を振るい続けていますが、引き続き利用者の皆さんがいきいきとした笑顔あふれる園活動を送れるよう、職員一同しっかり支えていきたいと思っております。

そして、一日も早く地域の皆様とのふれあいや交流ができる生活が戻ってくることを願って、今年も「いつも元気で明るい関町福祉園」を目指してまいります。

(施設長 中村 哲明)



# ハッピーデーを開催しました

11月13日（金）ハッピーデーを開催しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の予防のため、ほぼすべての行事が中止となってしまいました。こんな時でも、いや、こんな時だからこそ何かできないかと職員で案を出し合っ、ハッピーデー開催となりました。

当日は午前、午後とも密を避ける為、各班別で活動をしました。午前中1班は射的、3班はポッチャ、5班はテーブル的当てをしました。どの活動も利用者さんの好きなモノやキャラクターを的にしたので、大いに盛り上がりました。

昼食はお祭りの雰囲気を感じられるよう焼きそばはパックに詰めて、唐揚げは紙コップに入れ、屋台風にして提供しました。皆さんおいしそうに召し上がっていました。

午後は猫の国からきた！？タマちゃんを招いての写真撮影会。班ごとに写真を撮りました。大きなタマちゃんに怖がっている利用者の方もいましたが、慣れると握手をしたり抱き着いたり楽しそうな写真を撮る事ができました。最後はジュースで乾杯し、ハッピーデーは終了しました。

引き続き新型コロナウイルス感染症の予防に気を付けていかなければなりません。関町福祉園で何が出来るか職員全員でよく考え、利用者の皆さんに安心して楽しく過ごせる場を提供していきたいと思ひます。

## 1班 射的ゲーム



的を絞って~!!



たまちゃんと笑顔で記念撮影



3班 ポッチャ



点数めがけて“え〜い！！”

お昼ごはん



“たまちゃん”とニコニコ！！❤️❤�



パックの焼きそばで お祭り気分↑↑



5班 テーブル的当て

“よ〜く狙って”コロコロ！！



たまちゃんと仲良くね〜！！

# 分配金を支給しました!!



受け取る金額を確認し、



受領書に印鑑を押して



分配金を受取ります。

地域の方や家族の皆さんに自主生産品を購入頂き、アルミ缶や牛乳パックのご提供により、今年も利用者さんに分配金を支給することが出来ました。ご協力有難う御座いました。



分配金支給後の茶話会!!

みんなでプリンを食べました!

区切りのおいしいひとときとなりました。



## 編集後記



明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。  
昨年は、利用者の皆さんが楽しみにしている行事や活動の多くが中止になってしまいましたが、今年も新型コロナウイルスの収束に目途がついて、利用者の皆さんと 行事や活動を行えることを楽しみにしています。  
次回発行は、3月を予定しています。

(畑中、翁長、佐藤、山下、松本)

※掲載写真につきましては、許可をいただいています。